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Com 13.824 cargos 
vagos, defasagem na 
Polícia Civil cresce

Igreja Adventista
Boa Semente doa 
leite à Santa Casa

‘SOS Saúde’ reúne
população para 

atividades físicas

Jovem é presa com 
8kg de maconha

em Santa Fé do Sul

Ministério Público 
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Representantes da 
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com vereadores após 
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A Cerveja dos Encontros apresenta 
esta semana mais um filme que promo-
ve os encontros inusitados. Sempre com 
personagens queridos pelo público, ao 
redor de uma mesa de bar e tomando 
Crystal, a produção reforça o conceito 

da marca e reúne agora os astros Mar-
cello Antony, Marcos Pasquim e Julio 
Rocha em participação bem-humorada 
com o garçom Orestes, personagem 
principal dos últimos filmes.
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Cerveja Crystal estreia mais 
um filme dos encontros

Sindicato quer estender cesta básica
à aposentados de “Duas Pontes”

O Sindicato dos Servidores Muni-
cipais de Jales e Região realizou as-
sembléia geral na noite de quarta-feira, 
17,  em São João das Duas Pontes, para 

apresentação da contraproposta feita 
pela prefeitura.  Segundo o que foi su-
gerido pelo Executivo, os servidores da 
ativa receberiam R$ 100,00 de aumento 

na cesta básica a partir de maio mais 
R$50,00 a partir de dezembro, comple-
tando R$300,00. Porém, sem incluir 
os aposentados.                            Página 04

Pinato acompanha prefeito de Santa Fé
em busca do credenciamento do SAMU

Página 03



[---------                w w w . j o r n a l d o i n t e r i o r  . c o m . b r                 ---------]

[---  edição 1.240  ---] [---  Página 2  ---] [---------                Fernandópolis-SP, 20 de Abril de 2019                ---------]

PAULINHO

(17) 3462-3191
DA ÁGUAJORNAL DO INTERIOR

POLÍCIA

Co-produção, Edição
Jornalística e Publicitária

LEAD EDITORIAL
22.484.823/0001-72

“A vida é tão curta”. Isso é senso comum. Jamais se ouve o contrário. No Brasil, ela 
tem se tornado especialmente curta para nascituros, impedidos de nascer; para crianças, 
por desnutrição e diarreias; para adolescentes desencantados; para jovens, especialmente 
“afros”, assassinados até mesmo por Forças de Segurança; para trabalhadores acidenta-
dos; para vítimas do álcool no trânsito; e para idosos desprotegidos. São vidas “ceifadas 
antes do tempo”.

O que significa festejar a “Páscoa” neste país com potencial para qualidade de vida e 
longevidade, preso, no entanto, nas “malhas da morte”? Seus problemas são sistêmicos. Não 
lhe bastam reformas, sobretudo as que pioram a situação econômica, social e educacional, 
como vem ocorrendo nos últimos anos, com promessas enganadoras. Sem transformações 
sensatas continuaremos comprando passagens para o “vale da morte”, pagando caro.

Neste mundo, somos, sim, passageiros, mas com destino à vida plena. Cristo, o Filho 
de Deus que adquiriu condição humana, assim concebeu sua missão: “Eu vim para que 
todos tenham vida, e a tenham em abundância” (Jo 10,10). Ele se fez luz para os humanos 
que, por fim, amaram mais as trevas (cf. Jo 3,19), rejeitando-o e matando-o. “Aquele que 
conduz à vida, vós os matastes, mas Deus o ressuscitou dos mortos, e disto nós somos 
testemunhas” (At 3,15).

A vitória de Cristo sobre o sistema que o aniquilou e sobre a própria morte, anunciada 
assim pelo apóstolo Pedro, é o testemunho que nós, cristãos, damos hoje, festejando a 
Páscoa em seu verdadeiro sentido. Na Páscoa de Cristo celebramos nossa própria páscoa, 
pois, nele nos tornamos novas criaturas. Somos vocacionados à revelação plena dos filhos 
e filhas de Deus (cf. Rm 8,19). Por isso, cremos que “os sofrimentos do tempo presente não 
têm proporção com a glória que há de ser revelada em nós” (Rm 8,18).

Vivemos, ainda, em condições desumanas. Estamos nos destruindo, aniquilando a vida 
do planeta, nossa “Casa Comum”. A mortalidade infantil volta a crescer. Portas para o 
trabalho digno se fecham. Serviços públicos são sucateados. Indígenas, afrodescendentes 
e outros são discriminados. A violência dissemina-se, também em instituições do Estado. 
Clamores de oprimidos são reprimidos.

Qual canto nos inspira neste tempo de desencantos, senão o de esperança em Cristo, 
vencedor do pecado e da morte? Quem nele crê, ainda que tenha morrido, viverá (cf. Jo 
11,25). Confiemos, portanto, em Cristo Ressuscitado! Ele nos encoraja: “No mundo, tereis 
tribulações, mas tende coragem! Eu venci o mundo” (Jo 16,33); “Como o Pai me enviou, 
eu também vos envio” (Jo 20,21).

Vocacionados à revelação plena de nossa filiação divina, devemos, pois, ser luzes para 
os destinos do mundo, especialmente de nossa nação, por meio de nossa participação ativa 
na elaboração e implementação de políticas públicas, conforme nos propõe a Campanha da 
Fraternidade deste ano, sob o lema: “Serás libertado pelo direito e pela justiça” (Is 1,27).

Alertando-nos que os filhos deste mundo são mais espertos que os filhos da luz (cf. Lc 
16,8), Cristo exorta-nos a sermos lúcidos e autênticos em nossa fé, assumindo com cora-
gem a missão libertadora e humanizadora que ele nos confia! Que a luz de Cristo brilhe, 
então, em nossos corações e nossas ações! Feliz Páscoa, em Cristo Ressuscitado! Aleluia!

Jales, 17 de abril de 2019
Dom Reginaldo Andrietta, Bispo Diocesano de Jales

ARTIGO
DOM. REGINALDO ANDRIETTA

Passageiros para a vida plena

A Santa Casa de Fernandó-
polis foi uma das instituições 
beneficiadas com a doação de 
leite pela Igreja Adventista Boa 
Semente, fruto de uma gincana 
realizada durante o feriado de 
carnaval.

Os integrantes da igreja foram 
divididos em equipes, que tinham 

como uma das metas arrecadar 
leite para a fim de serem reverti-
dos para instituições filantrópicas 
e beneficentes da cidade.

Ao todo, o Hospital recebeu 
cerca de 902 litros de leite e 108 
litros de suco, que representam 
um importante reforço aos es-
toques do Serviço de Nutrição e 

Dietética (SND). Diariamente, 
mais de 60 litros são utilizados 
pela equipe no preparo de receitas 
ou nos cafés servidos aos pacien-
tes da Santa Casa.

“A Igreja Boa Semente no-
vamente nos brinda com essa 
doação de extrema importância, 
assim como o fez no ano passa-

do. Essa ação beneficia muito 
nossos pacientes e também nos 
auxilia amenizando os gastos 
que teríamos para a compra des-
se produto, por isso, nós somos 
gratos por toda essa dedicação 
em prol da Santa Casa”, frisou 
o provedor, Fernando Cordeiro 
Zanqui.

Em 2019, o governador de 
São Paulo mudou e o cenário de 
sucateamento da Polícia Civil 
paulista piorou ainda mais. O 
Defasômetro deste mês mostra 
uma piora no déficit de 95 car-
go em relação ao mês anterior. 
Só este ano, o déficit aumentou 
345 cargos em relação ao fecha-
mento de 2018. É um quadro 
inadmissível se considerarmos 
que, em reunião recentíssima 
dos presidentes das entidades 
de classe de delegados de polícia, 
SINDPESP e ADPESP, com o 
secretário de segurança pública, 
o representante de Doria na SSP 
disse em alto e bom som que “não 
há perspectiva de mudança” (leia 
em http://www.sindpesp.org.br/
noticias_det.asp?nt=1649). Os 
policiais civis pagam um preço 
alto por tal negligência e a po-
pulação de São Paulo também.

Os novos dados do Defasôme-
tro, atualizado até 30 de março, 
apontam o déficit total de 13.824 
profissionais na Polícia Civil do 
Estado de São Paulo. O número 

representa 32,98% do total pre-
visto em lei.

Faltam hoje 788 delegados de 
polícia, doze cargos vagos a mais 
do que no mês passado. Ou seja, 
22,75% das vagas previstas para 
delegados de polícia no estado 
estão sem profissionais. A cada 
levantamento, o déficit segue 
piorando. A nova divulgação do 
Defasômetro abrange, como em 
todo mês, os números de todas as 
carreiras. 

Faltam atualmente 3.252 in-
vestigadores (38 a mais do que 
no mês anterior), 3.130 escrivães 
(38 a mais), 974 agentes policiais 
(seis a mais), 903 agentes de te-
lecomunicações (treze a mais), 
313 papiloscopistas (três a mais), 
471 auxiliares de papiloscopista 
(cinco a mais), 279 médicos le-
gistas, 342 peritos criminais (cin-
co a mais), 43 desenhistas, 140 
atendentes de necrotério (dois a 
mais), 23 auxiliares de necrotério 
(três a mais) e 131 fotógrafos.

Pela Lei Complementar 
1339/19, 2.344 cargos de carce-

Com 13.824 cargos vagos, defasagem na Polícia Civil segue crescendo

reiro policial foram acrescidos 
ao de agente policial, contudo os 
3.035 cargos extintos de carcerei-
ros (treze a mais do que no mês 
passado) permanecerão contabi-
lizados como defasagem, visto 
que não foram criados cargos em 
substituição. 

Os dados do Defasômetro não 
apresentaram melhora desde que 
passaram a ser divulgados, em 
outubro de 2017 (confira todas 
as tabelas em http://sindpesp.org.
br/defasometro.asp).

Fala a presidente do SIN-
DPESP, Raquel Kobashi Galli-
nati:

“Reunimo-nos com o secre-
tário e saímos desapontados 
com a indisposição do Governo 
em investir, no necessário curto 
prazo, na Polícia Civil. Se João 
Doria não tem planos para a 
instituição, precisamos subme-
ter a questão aos delegados de 

polícia e saber o que a classe de-
seja”, explica. “Pelo visto, há a 
possibilidade real desta gestão 
prosseguir da mesma maneira 
que governos anteriores, que 
não olharam com atenção para 
a polícia judiciária. É necessário 
parar esse déficit o mais depressa 

possível. Só investimento sério 
pode de fato significar que uma 
efetiva política de segurança 
pública seja implementada. 
Investir em polícia judiciária é 
uma obrigação do Estado, não 
uma decisão política do gestor”, 
completa Raquel.

Igreja Adventista Boa Semente doa leite à Santa Casa

Polícia realiza nova operação contra venda de vagas de medicina
A Polícia Civil de Assis desen-

volveu nesta quarta-feira (17) a se-
gunda fase da Operação Asclépio, 
em Andradina e na cidade vizinha 
Murutinga do Sul. Foram encon-
trados 127 automóveis atribuídos 
pelas autoridades à quadrilha que 
vendia vagas em faculdades de 
medicina, apontados como frutos 
da prática criminosa relacionada 
à investigação. 

As investigações tiveram iní-
cio através de notícia de eventual 
esquema de fraude no vestibular 
para o curso de medicina da Fun-
dação Educacional do Município 

de Assis (Fema), ocorrido em abril 
de 2017, onde sua direção teria 
descoberto que terceiras pesso-
as haviam se passado por cinco 
candidatos e realizaram as provas. 

Entretanto, a entidade organi-
zadora do vestibular – Vunesp 
– constatou inconsistências nas 
identificações datiloscópicas, as-
sinaturas na folha de respostas e 
também nas imagens captadas dos 
candidatos, com as coletadas dos 
alunos aprovados e posteriormen-
te matriculados no curso. 

Assim, foi instaurado o Inquéri-
to Policial nº 01/2018 para apurar 

os crimes de organização crimino-
sa (Art. 2º da Lei nº 12.850/2013), 
estelionato (Art. 171 do Código 
Penal Brasileiro) e falsificação 
de documento público (Art. 297, 
também do Código Penal). 

No curso das investigações, a 
Polícia Civil identificou pessoa 
de Adeli de Oliveira como o prin-
cipal articulador de engenhoso 
esquema de venda de vagas para 
ingresso no curso de medicina e, 
igualmente, no processo seletivo 
de transferência de alunos para o 
mesmo curso em faculdades do 
Estado de São Paulo, tudo me-

diante pagamento de valores entre 
R$ 80 mil e R$ 120 mil por vaga, 
negociados de forma parcelada 
ou até mediante permuta de bens 
móveis e imóveis. 

Com o avanço das diligências, 
apurou-se a constituição de so-
fisticada organização criminosa 
composta de três grupos, todos 
interligados, sendo um grupo fa-
miliar, o segundo seria um grupo 
dos captadores e vendedores de 
vagas, e o terceiro grupo com 
intermediários na Universidade 
Brasil - medicina de Fernandó-
polis.
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NO LEGISLATIVO

O Projeto de Lei nº 103/2018, 
de autoria do vereador Étore 
José Baroni, que trata do reco-
nhecimento de Utilidade Pú-
blica da Associação Cultural 
João de Barro “Centro de Tra-
dições Caipiras” foi aprovado 
na terça-feira, 16 de abril, na 
Câmara. A Associação tem por 
finalidade defender, preservar, 
fomentar e promover a cultura 
popular brasileira e o interesse 
dos profissionais relacionados 
ao universo dos instrumentos 
musicais, como a viola caipira, 
viola sertaneja, viola brasileira, 
instrumento de corda (violão, 

cavaquinho, etc), acordeom 
e instrumentos de percussão.

O Projeto de Lei nº 118/2018, 
de autoria do Prefeito Municipal, 
que revoga a Lei Municipal nº 
3.542, de 20 de outubro de 2009, 
e dispõe sobre a obrigatorieda-
de das concessionárias de auto-
móveis plantarem árvores para 
a mitigação do efeito estufa foi 
rejeitado.

Foram aprovados os seguin-
tes Projetos: Projeto de Lei 
nº41/2019, de autoria do verea-
dor João Pedro da Silva Siqueira, 
dispõe sobre denominação de 
via pública – Rua AbraimBeluci, 

bairro Loteamento Residencial 
“Mais Parque do Lago”; Projeto 
de Lei nº50/2019, de autoria do 
Prefeito Municipal, dispõe sobre 
autorização para abertura de cré-
dito adicional suplementar, por 
excesso de arrecadação, no valor 
de R$460.952,38, destinado a 
recapeamento asfáltico em várias 
ruas do bairro Jardim Araguaia 
e Terra das Paineiras; Projeto 
de Lei nº51/2019, de autoria do 
vereador Étore José Baroni, dis-
põe sobre denominação de via 
pública – Rua Heloise Vitória 
Honório, bairro Loteamento Re-
sidencial “Mais Parque do Lago”.

“Centro de Tradições Caipiras” é reconhecido como de Utilidade Pública

A Câmara Municipal de Fernandópolis realizou na terça-feira, 16 de abril, sessão solene para a entrega do Título Policial Padrão, criado através de Projeto de Decreto Legislativo de autoria da vereadora
Neide Garcia, no ano de 2010. Os homenageados deste ano foram: Cabo PM Anísio Camargo Frausto (Polícia Militar) Agente Policial Gilson Elias Bernardo (Polícia Civil); Cabo PM Willian Antonio

Randi (Polícia Ambiental); Cabo PM Evandro Fávero (Corpo de Bombeiros); Solado PM Marlon José da Cunha  (Polícia Rodoviária); e Perito Criminal Sidnei César Zulian (Polícia Científica).

Câmara entrega Título Policial Padrão a seis instituições

O deputado Estadual Itamar 
Borges foi eleito presidente da 
Comissão de Atividades Eco-
nômicas (CAE) da Assembleia 
Legislativa de São Paulo.

A Comissão tem função es-
tratégica para o incremento da 
economia, bem como atua em 
função de políticas públicas vol-
tadas para o desenvolvimento 
setorial e incremento da indús-
tria, do comércio e do turismo, 

cooperativismo e outras formas 
de associativismo na atividade 
econômica. Ciente dos grandes 
desafios a serem enfrentados, o 
deputado afirmou ser por esta 
comissão que passará a retoma-
da da economia.

“Estamos confiantes em fazer 
parte de tal comissão, acredito 
poder auxiliar o desenvolvimen-
to de nossa região”, destacou 
Borges.

Na quarta-feira, 17, o deputa-
do Federal Fausto Pinato (PP), 
esteve junto com o prefeito da 
Estância Turística de Santa Fé do 
Sul, Ademir Maschio no Minis-
tério da Saúde em Brasília para 
solicitar junto ao ministro, Luiz 
Henrique Mandetta, o creden-
ciamento do custeio mensal de 
R$13.125,00 para o SAMU que 
atende a região.

O Serviço de Atendimento Mó-

vel de Urgência está funcionando 
há 16 meses em Santa Fé do Sul, 
foi inaugurado em 8 de dezem-
bro de 2017, e desde então nunca 
recebeu recursos do Governo 
Federal.

Pinato afirmou que vai lutar 
para a conquista do credencia-
mento, que deverá ajudar muito 
o  município de Santa Fé, assim 
como os outros atendidos pelo 
SAMU.

Um voto de pesar apresentado 
pelo vereador Salvador de Castro, 
pode ter causado um efeito rever-
so na empresa Elektro.

No inicio da semana represen-
tantes da empresa estiveram na 
Câmara Municipal de Fernan-
dópolis, onde se reuniram com 
vereadores com a finalidade de 
resolver o impasse, que diz res-
peito a doação de uma área da 
empresa à prefeitura para que a 
marginal da rodovia possa dar 
continuidade.

Após a nota de repúdio a em-
presa procurou o Poder Executivo 

para reiniciar as tratativas com 
relação a doação da área. Segundo 
relatou o vereador Salvador Cas-
tro, que esteve na reunião, a pre-
feitura ficará responsável apenas 
por uma parte da terraplanagem, 
e deverá suspender um depósito 
feito em juízo no valor de R$ 66 
mil em favor da Elektro, referente 
a desapropriação da área.

“Acredito que a moção de re-
púdio surtiu efeito, pois graças a 
Deus acredito que em breve te-
remos a continuidade das obras 
de nossa tão esperada marginal”, 
afirmou Salvador Castro.

Pinato acompanha prefeito de Santa Fé
em busca do credenciamento do SAMU

Representantes da Elektro se reúnem com vereadoresItamar Borges é eleito
presidente de importante Comissão 

da Assembleia Legislativa
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ARTIGO CONTÁBIL

Créditos Bancários:
Após discussão judicial será 
possível operar novamente?

ADMINISTRAÇÃO

Crédito difícil de se obter,
entretanto, muito fácil de se perder!!!

Empresas de uma forma geral operam quase que em sua to-
talidade com vendas a prazo, não há como fugir dessa prática, 
entretanto, análises criteriosas devem ser realizadas.

 O Endividamento: Atualmente grande parte das empresas no 
país, tem em parte de seus Passivos de Curto ou mesmo de Longo 
Prazo Dívidas com Bancos; isso é natural, pois é muito difícil 
manter -se num mercado com grande volatidade, não há como 
não ficar exposto a necessidade de capital de giro de terceiros.

 Dívida Bancária: A crise dos últimos anos e que ainda estamos 
com dificuldade de sair (realmente não é fácil) descapitalizou as 
empresas de uma forma geral, muitas não sobreviveram, e várias 
carregam processos judiciais que possivelmente vão alcançar o 
patrimônio dos sócios, pois geralmente são os avalistas dos cré-
ditos obtidos junto aos bancos. O volume de endividamento ou 
alavancagem tem seu limite, que pode variar de segmento para 
segmento em função da Margem Bruta gerada de cada linha de 
atividade.

 O efeito no Caixa: A entrada de Capital de Terceiros é um 
alívio para qualquer empresa que vive em baixa liquidez, entre-
tanto, a composição das parcelas futuras (quando falamos das 
linhas de Capital de Giro Parcelado) acabam por sobrecarregar 
ainda mais o Fluxo de Caixa a Realizar e muitas vezes, as parcelas 
bancárias, sobrepõem-se sobre outros compromissos operacionais 
que acabam sendo deixados para um segundo momento.

 Quando os pagamentos em atraso viram rotina: Uma aten-
ção deve se ter quando a empresa entra nesse processo (Atrasos de 
Pagamentos), principalmente quando não se tem uma alternativa 
de reverter com recursos próprios essa situação; é um caminho 
sem volta.

Esse momento grave requer ações rápidas e consistentes.
 Quais ações tomar? Alternativas devem ser discutidas com 

a alta direção, plano A, B, C, ...., vários devem ser analisados.
É importante entender que a solução tem que ser gerada pela 

própria empresa, pois, será com seus recursos que todo o Passivo 
deverá ser amortizado no curto, médio ou mesmo longo prazo.

 A Negociação com Bancos – pode ser o melhor caminho: 
Esse processo pode sim salvar a empresa, entretanto, deve ser 
bem conduzido e preferencialmente por especialistas no assunto 
(Renegociação de Dívidas Bancárias), pois quando o volume é 
representativo para a empresa, qualquer deslize nesse processo 
pode comprometer a disponibilidade de caixa ou de seus recebíveis 
num futuro muito próximo.

 A discussão Jurídica ou mesmo a Recuperação Judicial 
pode ser uma alternativa? Não há dúvidas que sim. Mas deve ser 
a última alternativa, quando todas outras possibilidades já foram 
colocadas na mesa, discutidas, apresentadas e não trouxeram 
resultados positivos.

Os efeitos das ações judiciais, podem trazer o benefício de 
ganhar tempo, porém, com certeza os custos tanto financeiros 
quanto de continuidade da empresa são grandes.

 A possibilidade de novas linhas de crédito: Passar por 
dificuldades financeiras faz parte de qualquer processo, todos 
passam, sejam pessoas físicas ou jurídicas, o que diferencia são 
as alternativas que cada um utiliza para superar esse momento.

Quando um cliente de sua empresa, passa por um momento 
difícil financeiro e entra em contato propondo um acordo de 
parcelamento, o mesmo é aceito por sua empresa, e ao final é 
liquidado após meses sendo pago; com certeza esse cliente terá 
novas oportunidades de operar com sua empresa, pois o mesmo 
soube: discutir, reconhecer a dívida, propor um acordo e cumpri-lo.

Agora se esse mesmo cliente, entrasse com uma ação judicial 
contra sua empresa, com alegações das mais diversas e essa “briga 
judicial” se estende-se por um longo período, ao final, esse cliente 
pagaria a dívida.

 Sua empresa realizaria novamente uma operação conce-
dendo crédito a ele? A resposta é quase que unanime “Não”!!!

 Vamos conversar a respeito!!!

Partido sai unido e fortaleci-
do para a convenção estadual. 
Carlão Pignatari é o deputado 
da região.

A convenção da coordenaria 
regional do PSDB realizada no 
domingo (14) no Noroeste Pau-

lista permitiu que integrantes das 
comissões de Jales, Fernandópo-
lis, Votuporanga e São José do 
Rio Preto possam participar do 
pleito estadual que determinará a 
nova direção partidária no Estado 
de São Paulo.

“Nossa região sai fortalecida e 
unida para representar o Noroeste 
Paulista”, destacou Carlão Pig-
natari - deputado estadual eleito 
e que representa a região. 

A convenção ocorreu em cli-
ma de união e fortalecimento da 

base: “Nosso time muito pode 
contribuir e estamos em um 
novo processo de reestrutura-
ção e crescimento”, destacou o 
parlamentar que é líder do go-
verno João Doria na Assembleia 
Legislativa.

O Sindicato dos Servidores 
Municipais de Jales e Região re-
alizou assembléia geral na noite 
de quarta-feira, 17,em São João 
das Duas Pontes, para apresenta-
ção da contraproposta feita pela 
prefeitura. 

Segundo o que foi sugerido 
pelo Executivo, os servidores 
da ativa receberiam R$ 100,00 
de aumento na cesta básica a 
partir de maio mais R$50,00 a 
partir de dezembro, completando 
R$300,00. Porém, sem incluir os 
aposentados.

A sugestão foi muito bem 
aceita pela categoria. Entretan-
to, inconformado com a situação 
dos aposentados, o presidente do 
Sindicato, José Luís Francisco, 
pediu que o presidente da Câmara 
Municipal, Arlindo Medis, trans-
formasse parte do duodécimo do 
Legislativo em cesta básica de 
R$ 200,00 para os 17 aposenta-
dos que recebem até um salário 
mínimo. A sugestão foi feita pelo 
vereador Nenê Carta em uma das 
assembléias anteriores.

A Mesa Diretora e o departa-
mento financeiro da câmara vão 
estudar a proposta.

Os servidores também estudam 
estipular um limite salarial para 
concessão da cesta básica. “A di-
retoria vai fazer um levantamento 
de quantos servidores recebem 
acima de R$ 4 mil para destinar o 
valor que eles receberiam a mais 
na cesta para ajudar a compor a 
cesta dos aposentados”, explicou 
José Luís.

As propostas só serão subme-
tidas à votação depois que todos 
esses dados estiverem determina-
dos. Nova e definitiva assembléia 
foi marcada para a próxima ter-
ça-feira, às 19 horas na Câmara 
Municipal.

Segundo restou apurado, Ana 
Bim exerceu o mandato de pre-
feita de Fernandópolis durante o 
período de 2013 a 2016, e após 
auditoria realizada nas contas 
da administração, referentes ao 
exercício financeiro de 2015, o 
Tribunal de Contas do Estado de 
São Paulo constatou várias e gra-
ves ilegalidades perpetradas pela 
então Chefe do Poder Executivo 
local, que afrontaram os princí-
pios constitucionais norteadores 
da Administração Pública Cons-
tatou-se ainda, que, no exercício 
financeiro de 2015, houve um 
déficit da execução orçamentá-
ria no importe de 2,35%, baixa 
equivalente a R$ 3.339.509,27, 
percentual que, embora diminu-
to, careceu de suporte financial 
advindo da competência anterior 
(saldo financeiro de 2014: R$ 
9.668.765,02). 

Noutras palavras, de acordo 
com o Ministério Público, o re-
sultado da execução orçamentá-
ria da Administração Direta foi 

negativo em R$ 3.339.509,27, 
porque a receita arrecadada de 
R$ 141.817.496,18 foi inferior 
a despesa executada ajustada de 
R$ 145.157.005,45 Consigne-se 
que o município de Fernandó-
polis foi alertado pelo Tribunal 
de Contas sobre o descompasso 
entre receitas e despesas (rela-
tório de alerta disponível no 
sistema AUDESP), conforme 
exigência insculpida no artigo 
59, § 1º, inciso I, da Lei de Res-
ponsabilidade Fiscal. 

O déficit orçamentário do 
exercício de 2015 fez aumentar 
em 37,65% o déficit financeiro 
retificado de 2014. O pequeno 
déficit orçamentário de 2,35% 
contribuiu para piorar a delicada 
situação financeira do município 
e o mesmo elevou a ausência de 
liquidez para honrar os compro-
missos de curto prazo. 

Tal descontrole adveio do pre-
cário planejamento orçamentá-
rio, com a promoção de exces-
sivas alterações orçamentárias 

Convenção regional do PSDB aconteceu no domingo, 14

MP ingressa com ação civil contra ex-prefeita de
Fernandópolis Ana Bim, por déficit de R$ 3,3 mi

O Ministério Público do Estado de São Paulo, através do
5º promotor de justiça em Fernandópolis, Daniel Azadinho, assinou
uma ação civil pública, em face da ex-prefeita Ana Maria Matoso Bim

(referentes a créditos adicionais 
e realização de transferência, re-
manejamento e/ou transposição), 
que corresponderam a 28,92% 

da despesa inicialmente fixada, 
procedimento contrário às orien-
tações do Tribunal de Contas do 
Estado de São Paulo. 

Sindicato quer estender cesta básica
à aposentados de “Duas Pontes”



[---------                w w w . j o r n a l d o i n t e r i o r  . c o m . b r                 ---------]

[---  edição 1.240  ---] [---  Página 5  ---] [---------                Fernandópolis-SP, 20 de Abril de 2019                ---------]

PAULINHO

(17) 3462-3191
DA ÁGUAJORNAL DO INTERIOR

SOLIDARIEDADE

A 4ª Arrancada Beneficente rea-
lizada entre os dias 12 a 14 de abril, 
no Aeroporto Municipal, arrecadou 
meia tonelada de alimentos não pe-
recíveis que foram destinados para 
a Santa Casa de Fernandópolis. 
Para assistir ao evento, os especta-
dores adicionaram ao seu ingresso 
a doação de um quilo de alimentos 
não perecíveis, que foram reverti-
dos ao Hospital e serão utilizados 
pelo Serviço de Nutrição e Dieté-
tica (SND), que fará a separação, 
contagem e acondicionamento 
no estoque.  Todos os dias, o SND 
serve uma média de 750 refeições, 

Arrancada Beneficente arrecada meia 
tonelada de alimentos para a Santa Casa

O clima de solidariedade con-
tagiou Fernandópolis na manhã 
do último sábado, 13, quando 
cerca de 200 voluntários saíram 
às ruas em equipes para coletar 
roupas, cobertas, blusas e calça-
dos para a Campanha do Aga-
salho.

Superando expectativas, o 
trabalho de coleta mais uma vez 
comprovou o quanto à popula-
ção é solícita e apoia as causas 
sociais desenvolvidas no mu-
nicípio. Para que a atividade al-
cançasse o resultado esperado, 
além da equipe de colaboradores 
da Prefeitura, os arrastões conta-
ram com um grande número de 
voluntários integrados a clubes 

de serviços, grupos religiosos, 
jovens, associações e empresas. 

Todos os itens arrecadados 
passarão por um processo de 
separação para que no mês de 
maio sejam entregues aos be-
neficiados. Com o término dos 
dois arrastões, a Campanha se-
gue até o final de abril com os 
pontos fixos de coleta. “Quem 
não conseguiu doar nas coletas 
domiciliares pode levar em um 
dos postos que estão espalhados 
pela cidade, é uma oportunidade 
para que toda população participe 
deste ato de amor e solidariedade 
ao próximo”, orientou a presiden-
te do Fundo Social de Solidarie-
dade, Mara Pessuto.

“Em mais um ano estamos sur-
presos e agradecidos por tantas 
doações que estão sendo feitas 
pelos moradores e pelo grande 
número de voluntários que par-
ticipa conosco. Nossos agrade-
cimentos a cada um de vocês”, 
disse o vice-prefeito e secretário 
de Assistência Social e Cidada-
nia, Gustavo Pinato.  

A meta para este ano é ar-
recadar o maior número pos-
sível de roupas e cobertores, 
superando a campanha do ano 
passado que angariou 14 tone-
ladas. Todas as doações serão 
repassadas à população atra-
vés das entidades, associações 
de bairros, CRAS (Centro de 

Referência de Assistência So-
cial) e do CREAS (Centro de 
Referência Especializado de 
Assistência Social).

PONTOS FIXOS: Escolas 
Municipais, Shopping Center 
Fernandópolis, Paço Munici-
pal, Sabesp, Colégio Coopere, 
Colégio COC I e II, Secretaria 
Municipal de Educação, Co-
légio Anglo, Colégio Objeti-
vo, Secretaria Municipal de 
Assistência Social, Corpo de 
Bombeiros, Polícia Ambiental, 
Polícia Civil, Câmara Muni-
cipal, Paróquia Santa Rita de 
Cássia, Paróquia São Bernardo, 
Paróquia Santo Expedito, Tiro 
de Guerra, Batalhão da Polícia 

Militar, Diretoria de Ensino, 
Escola Carlos Barozzi, Escola 
EELAS, Escola Joaquim An-
tônio Pereira, escola Afonso 
Cáfaro, SESI, ETEC, Poupa-
tempo, Sgotti Materiais para 
Construção. 

REALIZAÇÃO: A Campa-
nha do Agasalho 2019 é realizada 
pela Prefeitura de Fernandópolis, 
por meio do Fundo Social de So-
lidariedade e Secretaria Munici-
pal de Assistência Social. 

Para a realização da Campa-
nha, a Prefeitura conta ainda 
com diversos parceiros que 
também estão engajados nessa 
ação: Câmara de Vereadores; 
Polícia Militar; Polícia Civil; 

Corpo de Bombeiros; Polícia 
Ambiental; Tiro de Guerra; 
Antigos Atiradores, Diretoria 
Regional de Ensino; Secretaria 
Municipal da Educação; Secre-
taria Municipal da Assistência 
Social e Cidadania; Secretaria 
de Comunicação – SECOM; 
Shopping Center Fernandópo-
lis; Secol, Sabesp; Associação 
de Amigos; Ordem Demolay; 
Ordem Arco-Íris; Projeto Céus 
Abertos; Igreja Católica; Ro-
tary Club Fernandópolis; Rotary 
Club 22 de Maio; Rotary Club 
Nova Era; Lions Clube Fernan-
dópolis; Lions Clube Cidade 
Progresso; Rotaracty Clube; Leo 
Clube, Sgotti e demais parceiros.

Coleta da Campanha do Agasalho nos bairros supera expectativas

Arrecadações seguem até o final de abril com os pontos fixos para coleta Segundo dia contou com diversos voluntários e muitas doações

A saúde é um bem precioso e 
necessário, para conservá-la é 
preciso cada vez mais cultivar 
bons hábitos de vida. Simples 
orientações podem contribuir 
para uma vida plena, saudável e 
com qualidade.

Em Fernandópolis, o projeto 
‘SOS Saúde’ tem ganhado cada 
vez mais adeptos, pessoas que 
visam uma melhor qualidade de 
vida e se dispõem a mudar seus 
hábitos diários. Em vigor há cer-
ca de dois anos no Jardim Pau-
lista, a ação é desenvolvida pela 
Secretaria Municipal de Saúde, 

por meio do Programa de Estra-
tégia de Saúde da Família, e da 
Secretaria de Esportes.  As aulas 
são coordenadas pelo professor 
Paulo Godoy e tem como públi-
co alvo os idosos, pessoas por-
tadoras de hipertensão arterial, 
fibromialgias, pré diabéticos e 
portadores de diabetes tipo 1 e 2.

As atividades físicas aconte-
cem as segundas, quartas e sex-
tas-feiras, com aferimento de 
pressão às 7h da manhã, seguida 
de caminhada, academia, e/ou 
atividades funcionais direciona-
das ao público atendido. 

Para complementar as ações 
do projeto, a cada 15 dias o  fi-
sioterapeuta Pablo Almeida, 
profissional do NASF (Núcleo 
de Apoio a Saúde da Família) 
realiza palestras de instruções e 
orientações à equipe.   “Ter uma 
vida saudável deve ser sempre 
a nossa principal preocupação, 
uma vez que quando cuidamos 
da nossa saúde todo nosso orga-
nismo é beneficiado. Além da 
parte física, nosso estado psí-
quico e nosso bem estar agra-
decem”, comentou o professor 
Godoy. 

Projeto ‘SOS Saúde’ reúne população para a prática de atividades físicas

Público alvo são os idosos, portadores de hipertensão arterial, fibromialgias,
pré diabéticos e portadores de diabetes tipo 1 e 2

Peixe SP terá parceria do 
ProChile que vai apresentar 
tecnologias para a tilapicultura 
e aquicultura brasileira.

Faltam 30 dias para o 
Aquishow Brasil 2019 – En-
contro de Negócios e Conheci-
mentos da Piscicultura Nacional 
que será realizado entre 14 a 17 
de maio, na Estância Turística 
de Santa Fé do Sul.

Emerson Esteves, presidente 
da Peixe SP, Associação de Pis-
cicultores em Águas Paulistas e 
da União, afirmou que o evento 
será inovador, onde estão sendo 
esperados mais de 90 exposito-
res do Brasil e do exterior. 

“Esperamos superar todas as 
expectativas. Novas tecnologias 
deverão ser apresentadas aos 
piscicultores, contaremos com 
empresas do ramo tanto nacio-
nais e multinacionais, além de 
novas tecnologias de produção 
que serão apresentadas no even-
to”, salientou Esteves.

O ProChile é a instituição 
do Ministério dos Negócios 
Estrangeiros encarregado de 
promover as exportações de 
bens e serviços chilenos, e con-
tribuir para o desenvolvimento 
nacional através da internacio-
nalização das empresas chile-
nas, promoção da imagem, o 

investimento estrangeiro do 
país e do turismo, através de 
uma rede nacional e internacio-
nal de pessoas especializadas e 
comprometidas.

A Instituição Chilena tem 
uma rede nacional formada 
por 16 escritórios regionais, 
localizados em cada uma das 
regiões do país, que podem 
orientar os exportadores com 
informações especializadas que 
facilitarão seu processo de inter-
nacionalização, e uma rede ex-
terna formada por 57 escritórios 
comerciais estrategicamente 
localizados nos mercados mais 
importantes do mundo.

entre principais e intermediárias, 
utilizando 250 kg de alimentos 
para o preparo das mesmas.“Em 
nome da nossa Santa Casa, agra-
deço à toda a equipe organizadora 
do evento, aos doadores e à equipe 
de funcionários e voluntários que 

estiveram ao longo dos três dias ar-
recadando os alimentos na portaria 
da arrancada, um evento que traz 
importante público à cidade e que 
também contribui com o Hospital”, 
agradeceu o provedor, Fernando 
Cordeiro Zanqui.

Aquishow Brasil 2019 espera receber três mil visitantes
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COMEMORAÇÃO

Fale com a gente!
(17) 99605-5454
contato@jornaldointerior.com.brJi!

 

 
EDITAL DE CONVOCAÇÃO DO PROCESSO SELETIVO Nº 001/2017 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO 
 

 
 O MUNICÍPIO DE INDIAPORÃ – Estado de São Paulo, através de sua Prefeita e no uso de suas 
atribuições que lhe são conferidas pela legislação em vigor, “CONVOCA” os(as) candidatos(as) abaixo 
relacionados(as), aprovados(as) no Processo Seletivo nº 001/2017, homologado e publicado na edição nº 
208, do dia 15 de fevereiro de 2017 no DIÁRIO OFICIAL ELETRÔNICO DO MUNICÍPIO – 
www.indiapora.sp.gov.br, página 7 e na edição do JORNAL DO INTERIOR, de Fernandópolis-SP no dia 15 de 
fevereiro de 2017 para as funções de Professor de Educação Básica, a comparecer na E.M.E.F. – Othaydes 
Luiz Arantes, sito à rua Faustino Moreira Gonçalves nº 1.273 – Indiaporã – SP – no dia 11 de setembro de 
2017 – às 09h00min, para participarem da sessão de atribuição de aulas em substituição para o ano letivo 
de 2017, os que forem atribuídos aulas serão contratados temporariamente de acordo com: os artigos da 
Lei Complementar nº 006/2009, de 08 de outubro de 2009 e Resolução nº 003/2016, de 14 dezembro de 
2016, segue abaixo da relação dos candidatos o quadro de aulas da atribuição. 

PROFESSOR DE EDUCAÇÃO BÁSICA 
CLAS. NOME INSCRIÇÃO DOCUMENTO 

1º THAIS CAROLINE SECCHI                        20058 405330170 
2º MARTA FERREIRA DE VERGILIO 20111 244321127 
3º GEISA ELAINE BORGES MALDONADO DE CAMARGOS 20015 243131884 
4º FLAVIA MAZERO JUNQUEIRA 20059 417104698 
5º EDNA LOPES DA SILVA 20081 438014959 
6º DIANA DA SILVA ALMEIDA CAIRES 20047 589842134 
7º CLEONICE FELIX DA SILVA 20050 22349572 
8º SANDRA COSTA COTRIM 20020 233571991 
9º THAISE TEREZINHA DE PAULA SOUZA 20003 426097099 

10º GRACCY MONTEIRO PERDIGAO DA SILVA 20024 417771198 
11º ESTER BORGES DE OLIVEIRA MOREIRA 20060 13686818 
12º EMILIA CRISTINA MALDONADO 20080 438015113 
13º CASSIA DEZANET ALVES DOS SANTOS 20096 420453763 
14º ELIDA REGINA PEREIRA DE SOUZA 20055 215206411 
15º APARECIDA DONIZETI BORGES 20036 203971085 
16º ELIANI PEREIRA DE SOUZA NASCIMENTO 20115 292287367 
17º HELENA DIAS DE FREITAS DO CARMO 20083 161003813 
18º JOSIARI DE SOUZA GONCALVES 20064 479253286 
19º JAQUELINE DA SILVA COSTA BRAGHIROLI 20110 461945344 
20º CLEONICE PEREIRA DA ROCHA RIBEIRO 20009 426101984 
21º MARINALVA PEREIRA DOS SANTOS MALDONADO 20042 217722568 
22º MICHELI TEODORO DA SILVA 20073 287718402 
23º MARCIA CRISTINA GONCALVES MALAVAZI 20045 402008339 
24º CYNARA ANDREA RODRIGUES TEIXEIRA 20063 252838300 
25º SIBELE APARECIDA VELINE BRITO 20070 450493015 
26º ADRIELLI GARCIA FURINI 20117 399620692 
27º SONIA MARIA CASTREQUINI SUETAKE 20062 15414994 
28º ROSIMEIRE FERREIRA BORGES DA SILVA 20019 252833338 
29º DIANA DA SILVA GALVAO PIRES 20078 174061171 
30º LUIZ EGIDIO TASCA TUSSI 20039 354406620 
31º POLIANA VIEIRA DE ANDRADE 20037 572347984 
32º DANIELA DE FREITAS NASCIMENTO DAMACENO 20031 414519206 
33º DAIANE CRISTINA HERNANDES COLOMBO 20122 415429067 
34º KAMILA ULIAN REZENDE 20030 348702632 
35º ADELIANE DA COSTA MENDES 20109 429109726 
36º PATRICIA SOARES BRUGNOLI 20099 426100864 
37º ROSICLER GONCALVES VITA 20002 155781467 
38º LEA BARBOSA DE SOUSA 20113 171393545 
39º MARILSA DE FREITAS 20077 29956468x 
40º SONIA REGINA SIMOES 20065 10201610 
41º JULIANA DE OLIVEIRA DA SILVA 20067 338468833 
42º VANIA MACHADO SIQUEIRA 20066 17106915 
43º LUCIMEIRE DOS SANTOS FERNANDES 20090 426097610 
44º HELENA ANGELA DIAS MEDEIROS 20011 M6554102 
45º KEILA MARIA DA COSTA CAMPOY 20048 339593386 
46º EDNA DE MORAES PRATTES CODOLO 20008 113628808 
47º MARIA DA CONCEICAO NOGUEIRA 20054 163987531 
48º MILENE CRISTINA FOLTRAN ALVES 20101 446754225 
49º RAQUEL DE OLIVEIRA COSTA GUIMARAES 20044 390834671 
50º ELLEN ROSE FERREIRA 20125 426098596 
51º SILVIA REGINA DA SILVA LIMA 20056 219985121 

Em 19 de abril é comemorado 
o “Dia do Exército” e para cele-
brar a data, o Tiro de Guerra de 
Fernandópolis realizou uma sé-
rie de atividades ao longo desta 
semana, incluindo palestras em 
escolas sobre como ingressar 

nas fileiras do Exército Bra-
sileiro.

Os alunos participantes dos 
encontros receberam o material 
de pintura chamado “O Recruti-
nha”, que tem informações so-
bre a história do Brasil, a Pátria, 

os deveres cívicos de todos os 
brasileiros e muitas outras in-
formações. Por meio de muitas 
brincadeiras, a revistaoferece 
noções de valores como moral, 
camaradagem e honestidade,e-
cologia e fatos das datas festivas: 

O Dia da Criança, do Soldado, o 
Natal, e muito mais. 

Ao longo da semana, os ati-
radores participaram ainda de 
algumas atividades como disputa 
de futebol e cabo de guerra, cor-
rida de revezamento com o mos-

quetão. Nesta quinta-feira, 18, 
haverá a solenidade especial no 
Tiro de Guerra, às 7h30, com has-
teamento da bandeira e canto do 
hino nacional, com a participação 
do projeto “Os Sonhadores”.

O Exército Brasileiro tem a 

missão de contribuir para a ga-
rantia da soberania nacional, dos 
poderes constitucionais, da lei e 
da ordem, salvaguardando os in-
teresses nacionais e cooperando 
com o desenvolvimento nacional 
e o bem-estar social.

Tiro de Guerra comemora o ‘Dia do Exército’ com atividades envolvendo a comunidade

Nesta quinta-feira, 18, haverá solenidade especial com hasteamento da bandeira

EXTRATO DE EDITAL DE ABERTURA
DE CONCORRÊNCIA PÚBLICA Nº 006/2019

O MUNICÍPIO DE INDIAPORÃ – Estado de São Paulo – CNPJ: 
46.947.396/0001-80, através da Comissão Permanente de Licitação torna 
público aos interessados, a CONCORRÊNCIA PÚBLICA Nº 006/2019 – 
Processo Licitatório nº 051/2019 – Processo Administrativo nº 060/2019, 
que tem como objeto a CONCESSÃO ADMINISTRATIVA DE USO PARA 
EXPLORAÇÃO COMERCIAL do Bar e Salão de Eventos da Área de Lazer 
Municipal “Alfredo Coelho”, localizada na Rua Coleta Macedo de Oliveira 
nº 1.090 – Bairro: Centro – Indiaporã-SP. Tipo: Melhor Técnica, conforme 
Edital e seus Anexos. O recebimento da documentação e dos projetos ocorrerá 
até o dia 7 de junho de 2019, até as 14h00min e a abertura dos envelopes 
no mesmo dia as 14h15min, no Setor de Licitações do MUNICÍPIO DE 
INDIAPORÃ – Estado de São Paulo – com Paço na Rua Domingos Simões 
Marques nº 1.345 – Centro. O Edital poderá ser adquirido gratuitamente 
pelos interessados na Secretaria de Administração e Planejamento do Mu-
nicípio – Informações pelo telefone (17) 3842-1232/Setor de Licitações, 
nos dias úteis, das 13h00min às 17h00min ou pelo e-mail: pmindiapora@
indiapora.sp.gov.br, todas as futuras publicações referentes a este processo 
deverão serem acompanhadas exclusivamente através do mural de publi-
cações oficial do Paço e/ou Diário Oficial Eletrônico do Município – www.
indiapora.sp.gov.br.

Indiaporã, 15 de abril de 2019.
DENILSON LUIZ DE FREITAS

Presidente da Comissão Permanente de Licitação

EDITAL DE AUDIÊNCIA PÚBLICA
Informamos aos Nobres Vereadores e a População em geral, que 

a Câmara Municipal de Macedônia realizará no dia 23 (vinte e três) 
de abril de 2019, às 19:00 (dezenove horas), no Prédio da Câmara 
Municipal de Macedônia, situada à Praça  José Princi, nº 307, Centro, 
Macedônia-SP, Audiência Pública para apresentar o Projeto de Dire-
trizes Orçamentárias de nº 13/2019, de 09 de abril de 2019, de autoria 
do Poder Executivo, que dispõe sobre as diretrizes orçamentárias para 
elaboração e execução da lei orçamentária para o exercício financeiro 
do ano 2020 e dá providências correlatas. 

- artigo 48 – Lei de Responsabilidade Fiscal – nº 101/2.000.
Câmara Municipal de Macedônia, 15 de abril de 2019.

LUCIMARA ALVES DOS SANTOS LEAL
Presidente da Câmara Municipal de Macedônia

Uma jovem de 25 anos foi 
presa na tarde de segunda-
feira, 15, com mais de 8kg de 
maconha. Os Policiais Milita-
res chegaram até a residência 
no Residencial De Paula em 
Santa Fé do Sul, após denúncia 
anônima de tráfico de entor-
pecentes.

Policiais Militares do BAEP 
(Batalhão de Ações Especiais 
de Polícia) receberam uma de-
núncia anônima que uma casa 
no Residencial De Paula havia 
um casal que realizava a venda 
de entorpecentes e que ambos 
ainda tinham uma loja de rou-
pas no bairro.

Ao chegar na residência, os 
policiais abordaram uma jovem 
e um senhor. Quando os poli-
ciais realizavam a abordagem 

Um engenheiro que prestava 
serviços para a AllProj faleceu na 
manhã de terça-feira, 16, quando 
o veículo que dirigia veio a ca-
potar na vicinal José Pinheiro, 
que liga Mira Estrela a Indiaporã. 

O VW Saveiro, placas de 
Sertãozinho capotou próximo a 
ponte do Pádua, segundo infor-
mações de algumas pessoas que 
estavam na ponte, o motorista 
acabou perdendo o controle da 
direção em uma curva, vindo a 

capotar diversas vezes e seu ve-
ículo cair além do barranco. O 
fato ocorreu por volta das 9 horas 
da manhã.

O engenheiro Anivaldo To-
folli, 53 anos, não resistiu aos 
ferimentos, vindo a falecer no 
local do acidente. O veículo 
placas FBU-6491, ficou prati-
camente destruído. O corpo do 
engenheiro foi levado ao Instituto 
Médico Legal de Fernandópo-
lis, onde passou pelo serviço de 

Engenheiro morre em capotamento
entre Indiaporã e Mira Estrela

verificação de óbitos, logo após 
foi liberado para translado para 
Sertãozinho, onde foi sepultado.

Participaram da ocorrência as 
viaturas I-16.117 e I-16.114, com 
CB PM Josias e CB PM Rodrigo 
e o SGT PM De Paula.

Colaborou: Ronaldo Batista

Jovem é presa com mais de 8kg de maconha

visualizaram um homem de 22 
anos, fugindo pelos fundos da 
residência, a jovem impediu que 
os policiais realizassem acompa-
nhamento do rapaz. Os policiais 
com autorização realizaram bus-
cas na residência, onde nos fun-

dos foi encontrado um saco azul 
com 10 tabletes de uma substan-
cia aparentando ser maconha. O 
senhor que foi abordado disse 
desconhecer a origem da droga. 
A jovem também disse que não 
tinha conhecimento.
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A Cerveja dos Encontros 
apresenta esta semana mais um 
filme que promove os encontros 
inusitados. Sempre com perso-
nagens queridos pelo público, 
ao redor de uma mesa de bar e 
tomando Crystal, a produção 
reforça o conceito da marca e 
reúne agora os astros Marcello 
Antony, Marcos Pasquim e Julio 
Rocha em participação bem-hu-
morada com o garçom Orestes, 
personagem principal dos últi-
mos filmes.

No comercial de TV, os galãs 
brincam com a aproximação do 
garçom na mesa do bar em tom 
descontraído. O filme para a TV 

começa a ser veiculado hoje, as-
sim como uma série de episódios 
para internet, que entra na fanpa-
ge e nas plataformas Facebook, 
Instagram e Youtube.

“Há mais de um ano temos pro-
movido encontros divertidos da 
Crystal, seja em propagandas, 
eventos, na internet e até mesmo 
com o nosso público interno. Este 
novo filme dá sequência a um 
trabalho que iniciamos lá atrás 
e, desde então, temos acreditado 
muito. Esperamos que o público 
goste de mais esse encontro”, 
explica a gerente de Propagan-
da do Grupo Petrópolis Eliana 
Cassandre.

Além da campanha, a novidade 
desta vez é o “Encontro Show 
com Orestes”, um talk-show di-
vidido em quatro episódios, onde 
o icônico garçom Orestes reúne 
os atores em um cenário descon-
traído, onde participam de jogos 
como Sinuca Bol e Pega Pali-
tinhos, e falam sobre situações 
curiosas que já vivenciaram em 
gravações. Em clima divertido, 
os astros brincam um com o outro 
e riem da fama de galãs.

 Para ver o novo filme na ínte-
gra, acesse o link do Youtube da 
Cerveja Crystal: https://youtu.
be/A7ANMSC4UHc

Cerveja Crystal estreia mais 
um filme dos encontros
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